

25 de agosto de 2002

## "He Vencido al Mundo"

### Juan 16:16-33

Intro: Después de un capítulo mas, en 18 será arrestado.  
Sus discípulos enfrentarán un crisis de la fe y de su valor, muchos de ellos fracasaran por un tiempo.

Pero aunque ellos abandonen a él, Cristo es fiel a sus escogidos, preparandoles.

16) Está hablando de su ausencia por cause de su muerte.  
Preparandoles, sabiendo que serán momentos muí difíciles por ellos.

17) No estaban seguros, porque todavía pensaron en un reino terrenal. Un reino como el de David y de Salomón.

No pensaron en el trono verdadero de Mesías.

"El cielo es mi trono,  
Y la tierra el estrado de mis pies." Hechos 7:49

Cristo está muí tierno con ellos sabiendo que ellos van a ser casi destruidos por su muerte y por su ausencia.

Voy a mi padre, como si estaba diciendo, ellos no tienen poder sobre mi, nadie me quita la vida.

Juan 10:17-18

Ellos van a pensar que todo está fuera del control, como que la maldad está ganando. El está asegurandoles, naaaa, no es cierto.

18) Todavía es difícil para ellos entender el plan. Son todavía nuevos en muchas áreas de su vida espiritual, les falta la madurez espiritual.

19-20) Van a sentir que tu mundo entero se está cayendo por encima. Van a llorar, van lamentar. Seran aplastados, emocionalmente.

El mundo alegrará! Serán felices!  
El mundo era en contra de Cristo Jesús, pero porque?

Juan 7:7 A sus carnales.

Y tu hermana, y tu hermano, si testifiques con valor, con denuedo en contra de la maldad del mundo, el mundo te aborrecerá a ti también.

Si prediques en contra de los abortos y las clínicas de aborto, el mundo te aborrecerá. Para el mundo oscuro esto es la marca de progreso en la libertad personal, vivir por placer y si un niño resulta, matalo secretamente.

Si prediques que la homosexualidad no es normal, sino una perversión, el mundo será en tu contra, si te enseñas que Bíblicamente los actos homosexuales son crímenes, el mundo te aborrecerá.

Si te enseñes que el sexo fuera del matrimonio es un pecado, el sexo libre, si te enseñas que el adulterio es un crimen vil y ataque en contra de la familia, el mundo será en tu contra.

Cuando haya un gran escandalo en una iglesia Cristiana, si un pastor o un anciano se cae en inmoralidad, o es infiel con dinero, el mundo se alegrará, porque se siente mas seguro es su pecado. Su convicción del pecado será es menos.

Pero el mundo no ganará!

Pero dice que todo esto acabará, su tristeza se convertirá en gozo, cuando de una vez entiendes lo que realmente está pasando.

- 21) La mujer no queja día tras día después de dar la luz, hay de mi, me dolía tanto! Era insoportable, hay, aún pensando en esto, me duela la cabeza.

No, dice mira a mi hijo, mira a mi hija, no es preciosa?

Su mente está enfocando en el resultado, ya casi se olvide del dolor.

- 22) Van a tener un gozo permanente, un gozo firme, un gozo que nadie te puede quitar, porque nadie tiene el poder para quitarlo.

Van a participar en un proyecto que cambiará el mundo, y todos los recursos del universo serán dedicados a ese proyecto.

Van a participar en algo que será un éxito. Un éxito que vale la

pena. Un proposito que dará sentido a su vida.

- 23) No me pedirás, porque no van a tener muchas preguntas como ahora, van a saber lo que está pasando.

Ahora tienen muchas preguntas, preguntas ignorantes como.

Juan 9:2 Quien peco.

Preguntas ambiciosas

Mat 18:1

Preguntas de desconfianza

Mat 19:27

Preguntas impertinentes

Juan 21:21

Todas mostrando su inmadurez espiritual, mas tarde, bajo el poder del Espíritu Santo, no se ocurrían tales preguntas.

Van a pedir al Padre para recursos, para discernimiento, para firmeza, y será dada, porque es para avanzar y extender el reino del Hijo en el mundo.

- 24) Una promesa firme. Hermanos, nuestro Dios no está en banca rota. En viernes aprendimos como nuestro Dios es el Dios que provee, tiene todo los recursos necesarios. Dio un carnero justamente en el momento en que Isaac iba a morir.

Salmo 50:10-12

Hageo 2:8-9

Será dedicada a su casa.

Prov 13:22

- 25) Porque eran conceptos difíciles para ellos, eran muí inexpertos en estas cosas, pero estaban graduando a otra etapa, alcanzando la madurez, y iban a recibir el Espíritu Santo, y poder del conocimiento

- 26-27) Pueden venir al padre en el nombre de Cristo Jesús.

El es el mediador, Bíblicamente hablando.

1 Tim 2:5

No hay otro, ningún Santo, ninguna virgen. Cuando hablamos de mediadores, no hay mas que el.

Si queremos acercarnos a Dios en otro nombre es como ofrecer fuego extraño, que no ha sido autorizado.

Como en Levítico 10:1

Esto es provocar a Dios.

Nadie viene al Padre sino por mi. Juan 14:6

Pero acercando a Dios en el nombre de Cristo, por sus méritos y no nuestros propios méritos, y no por los méritos de otro santo o persona mortal, seremos recibos. Seremos amados.

Dios nos ama porque amamos a Cristo y a su palabra, actuamos Bíblicamente y no según la tradición humana.

Marcos 7:9 Peligroso.

28) Yo tengo control de me vida, he decidido venir al mundo, y yo he decidido regresar.

29-30) Ha por fin, empiezan a entender. Después de escuchar estas cosas tantas veces, por fin está entrando en su entendimiento.

31) Ahora creéis? De veras? Vamos a ver. Vamos a ver que fuerte es esa fe.

32) Serán todos esparcido muí pronto. Me van a abandonar!

Tienen fe, si, pero sera puesta al prueba máxima.  
Como Abraham, cuando tenía que ofrecer a su hijo Isaac.

Pero ellos, no serian tan firmes como el, sino algunos iban a huir, otros negarán su asociación con él.

"Ya lo se, esto pasará", pero sin embargo estaba muí tierno con ellos. No estaba enojado, ni sorprendido, duele si.

Como contigo, hermana, hermano, Dios ya sabía de tus debilidades antes de salvarte. Dios sabía que ibas a tener problemas, no es una excusa, pero es el poder de su gracia, que te salvó aun sabiendo que iba a fracasar a veces.

Pero no será solo él, El Padre será con él. Dios con uno es una mayoría.

33) Tuve que advertir les lo que va a pasar, de antemano. Para que tengan paz. Para que recuerdan después que les dije, y anuncie todas estas cosas de antemano.

No quiero que vivan en un pánico, pensando que todo está fuera del control. Que todo está perdido. Nada es perdido con Dios. Todas las cosas les ayudan a bien a los suyos.

En el mundo tendréis aflicción. Si, estamos en una guerra.

Una guerra sin tregua.

2 Cor 10:3-4 Milicia = guerra.

En el mundo, tenemos una guerra. Si tu no crees esto, estas viviendo en un sueño.

Efes 6:11-12

Pero confiad. Vamos a pelear, con el mundo, (aunque la batalla es espiritual, es real) vamos a resistir, vamos a tomar territorio para Cristo, pero confiad. Tengan confianza, porque?

Porque He Vencido al mundo.

En Cristo, somos mas que vencedores.

1 Juan 5:4-5 Eres tu uno que ha nacido de nuevo?

\*===== Doctrina =====\*

Muchos creen que el Diablo ha vencido al mundo.

Muchos aun en la iglesia creen que realmente no hay esperanza que el mundo será cambiado por la influencia de la iglesia, bajo el poder del espíritu Santo.

Ya estoy harto de escuchar, "todo va de mal en peor" el mundo está acabando. Ya es el fin. Los malvado tienen control de todo. El pesimismo, aun en la iglesia, en los últimos dos cientos años.

Cristo dijo Confiad! He vencido al mundo.

En toda la Biblia hay una esperanza fuerte sobre el éxito del Reino de Cristo. Gen 22:17 Las puertas.

Las puertas son el gobierno, y también son armas defensivas.

Gen 24:60

Quizás ha habido corrupción en su país de origen. Y piensa, nada va a cambiar, tuve esperanza en tal presidente, o aquel líder, pero todo sigue el mismo.

La solución no viene con el hombre, sino por la influencia del reino de Dios. Salmo 72:4 Salmo 2

Cristo reinando a la diestra de Dios, no viniendo en carne para llevar acabo su gobierno. Salmo 110

Quizás delincuencia ha sido el problema donde usted vivía.  
Prov 20:26

Por la luz de la Biblia, serán mas eficaz en el control del crimen. Cuando el reino de Dios sea mas establecido.

No solamente el efecto de muchos corazones ya convertidos, sino otra forma de corregir el crimen. Esto va a venir, Cristo dijo CONFIAD, he vencido al mundo.

Quizás tienes angustias sobre el crecimiento de los musulmanes, u otra sectas dañosas y mentirosas.

Hay muchos que dicen, "ya es el fin! Los musulmanes son creciendo como ningún otro religión!" Hayyyy, mire a los mormones, como crecen, mira a sus templo, hay, hay...

Confiad!                      Mat 15:13-14                      Mat 3:10

No estoy hablando de optimismo vacío, estoy hablando de lo que dice la Biblia, andamos por fe en la promesa, y no en las circunstancia se ve!

El Espíritu de Cristo ha salido conquistando y para conquistar. Dice en el Salmo 72 que sus enemigos lamerán el polvo. Como su padre la serpiente.

La cabeza de Satanás sera aplastada. Rev 16:20  
La iglesia primitiva no compartía el pesimismo moderno, y en sus días las cosas eran peores, muchos murieron por la fe todo el tiempo.

La Biblia dice que el reino de Dios crecerá, poco a poco. Gradualmente.

Is 9:6-7

CRISTO DIJO, CONFIAD                      HE VENCIDO AL MUNDO!

El crecimiento es constante en el Reino de Cristo.  
En Mat 13:31-32

El comunismo era muí fuerte. Pero ya está  
desapareciendo. Ya está en el dumpe de la historia.  
La canasta vacía...Dan 2:31-36 44-45 7:13-14

Confiad, he vencido al mundo, Cristo dijo, edificaré mi  
iglesia, y las puertas del hades no prevalecerá contra ella.

Será muí extenso, Salmo 110 - 2 1 Cor 15:24-26

Yo pudiera predicar sobre ese tema todo el día porque la  
Biblia está tan llena de material al respeto. Pero un poco mas y  
ya.

Salmo 138:4 Todos los Reyes, todas las naciones.  
Salmo 22:27-28

Is 11:9

\*===== Aplicación =====\*

Tenemos una gran visión y un gran proposito.

Estamos aquí para cambiar el mundo. No somos cobardes y no somos  
flojos. Nuestras vidas tienen proposito! El proposito.  
El gran proposito del la historia del mundo.

El proposito eterno para hacer lo que podemos para avanzar el reino de  
Dios, que tiene que ser un éxito, porque está garantizado en las  
profecías.

Estas participando hermano, hermana? Estas participando en ese gran  
proyecto, empleando sus talentos para Cristo.

Efes 5:15-16

\*===== Llamamiento =====\*

Cristo es un Rey poderosismo. No quieres vivir en su contra.  
Mateo 21:42-44

Es tiempo de ser reconciliado con Dios, por medio de su  
hijo, la rebelión en su contra es inútil, y peligroso.

Es tiempo de ser reconciliado con el Rey del universo.

Hechos 2:32-38

.